

Tokio, 25 de junio de 1982

Querido Eduardo: muchas gracias por tu amable carta y tus poemas. Hablé con la gente del órgano de la conferencia de los poetas, hacemos un número especial con tus poemas con música. Hasta el final del proxima mes, tengo que entregar las traducciones. Por eso , por favor envíame sus notas musicales. A lo mejor podamos hacer las cantatas en japonés.

Me dió mucha alegría a haber encontrado de nuevo con Uds.. Aunque no <sup>podía</sup> ~~pueda~~ acompañar la gira, me <sup>dió</sup> ~~de~~ la misma emoción cariñoso que sentí con Uds. por la primera gira. Si quieres tener algunos libros sobre los jardines de Japón, buscaré en las librerías grandes.

Hace unos días envié la carta a Fernabdo Alegría. Me gustaría visitarle allí; si me permita.

Estos días estoy ocupado para preparar la conferencia sobre "Las mujeres chilenos a través de la literatura" que tengo que dar en la Universidad Sofia. Quisiera tocar la situación actuar de las mujeres bajo la Junta. Ayer fuí a la oficina de la Comité de la solidaridad con Pueblo Chileno para tener los datos. Al terminar este trabajo, intentaré las traducciones de tus poemas.

Agradeciendote por amable carta tan pronto, te mando un beso cariñoso,

Satoko Tamura

*Satoko*